



Journée du mardi 15/03/11

publié le 15/03/2011

Pour cette première journée de ski, le temps n'a pas été du tout agréable :

- Pluie
- Neige
- Vent en altitude
- Neige de printemps : lourde

Conclusion pas facile de skier !

Mais tous les élèves sont quand même contents de leur journée.

Les moniteurs qui ont pris en charge les débutants étaient aussi contents des progrès des élèves.

Quelques photos d'un goûter sous la neige !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.